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Insta la paz-para . , 
reactivarecononna 

La pacificación del pals es punto vital 
para la reactivación económ1ca, señaló 
anoche don Eduardo Menéndez, presi
dente de la Asociación Salvadoreña de 
Industriales (AS!), durante la XLI Junta 
General Ordinaria. 

En dicha reunión se rindió honenaje de 
reconocimiento en memoria del desapa
recido don Francisco de Sola, qu1en 
fuera destacado miembro de esa aso
ciación y honrado con el "Premio AS! 
1960", como el mejor industrial del año. 
También tuvo mayor relevancia la nomi
nación del ganador de dicho galardón 

correspondiente al año de 1982 
La sesión se efectuó en el loCal de AS! 

de la colonia Roma. 
En el transcurso del último año, -dijo 

el Sr. Menéndez-, el conflicto que abate 
a nuestro pals se profundizó más y, con
secuentemente, los mecanismos produc
tivos del pals continuaron deteriorándo
se. El . mcremento de las acciones 
destructivas de los grupos subversivos 
obligaron al cierre de empresas que 
venlan operando con grandes dificulta
des financieras debido a la escasez de re
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Cielo despejado 
para fin de 
semana anuncian 

Cielo despejado, vientos 
débiles y sin ninguna posi
bilidad de lluvia, se espera 
para el próximo fin de se
mana; ya que la situación 
climatológica en otras re
giones centroamericanas, 
no tiene ninguna incidencia 
en El Salvador. 

Asl lo dio a conocer el 
Lic . Leonardo Merlos, jefe 
de la Unidad Meteorológi
ca Sinóftica y Aeronáuti
ca, en e Aeropuerto de Co
malapa. 

Explicó el técnico, que 
incluso en las regiones don
de se ha desatado vientos 
huracanados y temporales, 
como Guatemala y Hondu
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2o. Cm·naval .del 
Jahalí hoy en la 
Col. Miralvalle 

- Foto de LA PRENSA, por Aldana. 
PIDEN PRORROGA. Representantes de la Federación Na
cional de la Mediana y Pequeña Empresa (FENAPES), pi
den p~rroga de un mes para la declaráción de impuestos. 

Enorme demanda 
telefónica hay 

Inmensa demanda de 
servicio telefónico existe 
actualmente en la Admi
nistración Nacional de Te
lecomunicaciones, AN
TEL, por lo que se hacen 
esfuerzos para poder tener 
los medios adecuados de 
satisfacer al público. 

Así lo dió a conocer ayer 
la Oficina de Prensa de 
dicha entidad. ANTEL 

cuenta con un equipo mo
derno distribuido en todo el 
pais pero se hace necesario 
complementarlo con más 
troncales o matrices, ya 
que la demanda de líneas 
telefónicas es exagerada
mente inmensa . señalarón. 

Tomando en cuenta la si
tuación violenta y destruc
tora por la que atraviesa el 
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··segundo Gran Carna
val del Jabalí", celebrará 
hoy sábado 19 de marzo el 
Comité Pro-Construcción 
de la Iglesia de La Presen
tación, en la colonia Miral
valie. 

El objetivo, se informa , 
es recaudar fondos a bene
ficio de la construcción de 
la Iglesia de la colonia Mi
ralvalie. El festival dan
zante se realizará en la 
avenida Florencia y será 
amenizado por una orques· 
ta capitalina y un equipo de 
sonido de alta fidelidad. 

Candidatas 
Durante el carnaval se 

procederá a la elección y 
coronación de la Reina del 
___j>asa ata péglna 20 _ 

EN EL CCE. Para conocer los preparativos 
electorales y obtener otra inlormación espe
cífica del Consejo Central de Elecciones, el 
señor Gordon Baker, cuarto de izquierda a 
dereeha;·jefe del Departamento de Rela-

- Foto de LA P RENSA, por Alvarenga . 
ciones Exteriores de Londres para México y 
América Central, se entrevistó con los seis 
miembros del CCE. Le acompána Eiizabeth 
Sketch! e y, encargada de negocios de la Em
bajada Británica en Tegucigalpa. 

IMPORTANTES CONCLUSIONES. Licen
ciados, de izquierda a derecha: Víctor José 
Avalos, Carlos José Chinchilla, Carlos Mo
rales, Carlos Abarca, José Alfredo Aguirre 
y Leonor Sol de Méndez, presiden por parte 
del Colegio de Contadores Académicos, la 

discusión pública sobre Conceptos Básicos 
de la Cóntabilidad Financiera en el Camino 
Real. De las exposiciones surgieron impor
tantes conclusiones técnicas, dijo uno de los 
organizadores. 

Ley de Antnistía 
busca conciliar 

Un proyecto de Ley de Amnistía, pre
sentó al presidente de la República, doc
tor Alvaro Magaña, -la Comisión de Paz. 

res y rencillas que dividen a la familia 
salvadoreña, olvidar las veredas de la 
violencia y volver a los caminos de la 
paz. Así lo pide a los grupos en pugna la 
Comisión de Paz. 

El proyecto de ley busca alentar a los
izquierdistas y grupos combatientes, pa
ra que abandonen ta lucha y participen 
en las elecciones o para ayudarles a 
abandonar el país. 

Convencidos, exponen, de que no es po
sible construir el bien de los individuos y 
de los pueblos sobre el odio y la guerra; 
que la violencia es inaceptable como so
lución a nuestros problemas; que la 
violencia es indigna del hombre; que es 
un crimen contra el pueblo porque 
destruye su dignidad, su vida y su liber-

La comisión instalada en febrero ha 
venido trabajando con el objeto de lograr 
una amnistla, y que ésta propicia los ca
minos hacía la pacificación del país. 

En el proyecto presentado se excita de
poner la actitud hostil, olvidar los renco- __pasa a la.página 22 _ 

Premio ASI 1982 para 
industrial de Oriente 

- Foto de LA PRENSA, por Fuentes. 
PRESENTACION. Lic. 
Wilfredo López Salgado, di
rectivo del Colegio de Conta
dores Académicos, hace la 
presentación del Plan Gene
ral de Publicaciones de esa 
institución. 

Hoy celebran 
Año Nuevo 
Cósnúco 

La Fiesta del Nuevo Año 
Cósmico, celebrará hoy 
sábado 19 y mañana do
mingo 20 de marzo, ta Gran 
Fraternidad Universal, en 
el Instituto de Yoga, si
tuado en ta 91a . Av. Norte, 
No. 618;colonia Escalón. 

Hoy sábado a las 4 p.m., 
se llevará a cabo la plática 
de la señorita Gíannina 
Castelli, acerca del "Medio 
Grado de la Constelación 
de Acuarius ''. 

Mañana domingo 20, a 
las 9:30a.m., el Ing. Osear 
Alfonso Garcia, dictará 
una conlerencia sobre el 
"Inicio de la Era de 
Acuarius" . A las 1 o: 30 
a.m ., se presentará el 
Ballet Folklórico Yuma
quith, de la Universidad de 
El Salvador y a las 12 m ., 
se servirá un almuerzo 
acuariano. 

El premio anual de la 
Asociación Salvadoreña de 
Industriales .. ASI 1982", 
fue asignado simbólica
mente al '" Industrial de la 
Zona Oriental", durante la 
Junta General celebrada 
anoche. 

El Sr. Miguel Charlaix, 
en representación de los in
dustriales de dicha zona 
agradeció dicha nomina-

ción. " Estamos seguros 
que la AS! esta consciente 
de los problemas que he
mos vivido los industriales 
de nuestra zona, que ha si
do la más afectada debido 
a los deshumanizados ata
ques de la guerrilla", dijo. 

Expresó el industrial mi
gueleño que " nos hemos 
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Visitaron al CCE ayer 
funcionarios británicos 

Visita de cortesía para 
enterarse del proceso elec
toral y cambiar impre
siones, realizaron ayer al 
Consejo Central de Elec
ciones el señor Gordon Ba
ker, jefe del Departamento 
para México y América 
Central d~l Ministerio de 
Relaciones Exteriores de 
Londres, y Elizabet 

Sketchley, encargada de 
negocios de la embajada 
británica en Tegucigalpa. 

Fueron atendidos par los 
miembros de los cinco par
tidos pollticos que integran 
el Consejo Central de Elec
ciones, siendo ellos el Dr. 
Ricardo Alfredo Maida, 
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Zanjado problema de 
CCE con la Cte. Ctas. 

Con la aprobación del 
decreto 177 la Asamblea 
Constituyente puso fin esta 
semana a un problema sur
gido, principalmente, 
entre el Consejo Central de 
Elecciones y la Corte de 
Cuentas de la República . 

Desde 1964 se ha venido 
estilando que la Corte de 
Cuentas nombre a los dele
gados permanentes y a sus 

auxiliares, pero las institu
ciones supervisadas pagan 
el salario por medio de una 
partida llamada ··fondos 
·ajenos en custodia" . 

Con el arribo del nuevo 
Consejo Central de Elec
ciones, la mayoría de los S 
:miembros acordó suspen
:der este pago, por lo cual 
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